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CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE BURGOS).- “Hace unos días estuve 

en la instalación de la Comisión del Deporte en el Senado y me 

dio gusto estar platicando con ellos donde al haber yo estado en 

la Cámara de Diputados conozco el sistema y lo que se debe 

hacer y les la cordial invitación a que participen en el Sistema 

Nacional del Deporte para que escuchen las problemáticas y 

ayuden al tema legislativo. 

 

“Afortunadamente la presidenta del Senado, Ana Karen, está en 

la mejor disposición de ayudar y la presidenta de la Comisión del 

Deporte en la Cámara de Diputados, Paola Longoria, tengo una 

gran amistad con ella, seguramente vamos a poder trabajar de 

la mano en beneficio del deporte”. 
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